



2024-2027
H. CONGRESO DEL ESTADO DE COLIMA
LXI LEGISLATURA
SEXAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA

HÉCTOR GUSTAVO LARIOS URIBE



INFORMACIÓN GENERAL

Cursó su educación primaria en la Escuela Primaria "Benito Juárez"

Realizó sus estudios secundarios en la Escuela Secundaria Técnica Pesquera Número 4 "Ing. Guillermo Uribe Bazán"

Hizo estudios de preparatoria en el Módulo 22 de Preparatoria Abierta de la Secretaría de Educación Pública.

Cursa actualmente los estudios de Derecho en la Universidad ITECCE

Se ha desempeñado como Estibador, Operador de Montacarga, Grúas de Patio y Grúas de Pórtico, desde 1995 hasta 2020

Como representante sindical ha sido Delegado y desde el año 2020 Secretario General de la Unión de Estibadores y Jornaleros del Pacífico, organización fundada en 1919. En 2020 fue reelecto para ocupar la dirigencia de la Unión por dos períodos más.



PARTICIPACIÓN POLÍTICA

Ha sido simpatizante del Movimiento de Regeneración Nacional desde el año 2016, habiendo participado en la elección del año 2018 en apoyo al entonces candidato a la presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador. En el año 2021 participó activamente en la campaña de la hoy gobernadora Indira Vizcaíno Silva y en la elección de este año fue candidato a diputado local por el XII Distrito, habiendo resultado ganador de los comicios.



SEMBLANZA DE VIDA

La Unión de Estibadores y Jornaleros del Pacífico es la central obrera que aglutina a los sindicatos de la mayoría de los puertos del país, principalmente a los del Pacífico Su líder es Héctor Gustavo Larios Uribe, quien forma parte de la organización desde su adolescencia.

Gustavo Larios, manzanillense de nacimiento, se crió en el sector portuario, pues su padre, Salvador Larios López, fue estibador al igual que él.

La interesante tarea de los estibadores, es decir, los trabajadores que se encargan de cargar y descargar los barcos, es inherente a la historia de Manzanillo, que es una ciudad de origen portuario Gustavo Larios comenzó su vida laboral en los muelles, precisamente en la carga y descarga de buques, por lo que ha estado directamente relacionado con sus compañeros desde siempre.

A Larios Uribe le tocó el proceso de transformación de los puertos del país, de manera que se capacitó en el manejo maquinaria y tecnología portuaria, ascendiendo la escala y las categorías hasta formar parte de los grupos de mando, consiguiendo, en treinta y cuatro años relacionarse lo suficiente como para, de manera inesperada, participar en la elección de la dirigencia a la muerte del líder Cecilio Lepe Bautista.

Es importante destacar que Gustavo Larios es el primer Secretario General que triunfa en una elección sin haber formado parte nunca del comité directivo En el año 2022, fue reelecto para ocupar durante seis años más la Secretaría General.

CONTACTO

Calzada Galván y Los Regalado Centro. 28000. Colima, Col, Mx.

(312) 21159



www.congresocol.gob.mx

IDIOMAS

INGLÉS FRANCÉS ALEMÁN ESPAÑOL

DISTRITO ELECTORAL



DISTRITO XII

PARTIDO





SEMBLANZA DE VIDA

En el año 2022, fue reelecto para ocupar durante seis años más la Secretaría General.

Entre sus aportaciones como líder se cuenta el haber incrementado las prestaciones de sus compañeros incluyendo a los jubilados, que antes no recibían esos beneficios. Precisamente a los jubilados se les han dado atenciones de las que no disfrutaron antes, habiéndose habilitado, por ejemplo, el Centro de Bienestar y Convivencia, que es para uso exclusivo de compañeros en retiro. Gustavo Larios ha emprendido acciones contundentes en favor de sus agremiados, como aumentos salariales, revisiones contractuales con las empresas empleadoras, la apertura del Comedor comunitario para los estibadores, y la construcción de una unidad deportiva que será de las más modernas del Estado. La agrupación, fiel a sus tradiciones sigue siendo la gran promotora del deporte en la región, por lo que se ha incrementado notablemente la ayuda a equipos deportivos, fomentado la práctica del deporte como elemento de unidad y de cuidado de la salud.

Gustavo Larios es un dirigente de extracción humilde profundamente identificado con los estibadores que encabeza. Al frente de la Unión de Estibadores, la agrupación ha aumentado su reconocida labor de asistencia social, continuando los apoyos sociales a colonias, grupos deportivos y asociaciones civiles.